



Rosenheimer Volkstanzkreis lädt zum Herbsttanzl ein

Beitrag

“Kathrein sperrt Tanz und Radl ein” sagt eine Bauernregel. Mit dem Tag der Hl. Katharina endet die traditionelle Tanzzeit. Bevor es aber so weit ist, lädt der Rosenheimer Volkstanzkreis alle Volkstanzfreunde und die, die es noch werden wollen, herzlich zu seinem Herbsttanzl ein.

Am kommenden Freitag, 25. Oktober, lässt er ab 20 Uhr beim Kistlerwirt die Kirnstoaner Tanzmusi Landler, Polkas und Boarische aufspielen, dazu die überlieferten Chiemgauer Tänze und das Ganze „gewürzt“ mit ein paar nicht zu schweren Zwiefachen. Damit jeder unbeschwert mittanzen kann, werden die Chiemgauer Tänze vom Tanzführer Herbert Bogensberger jeweils kurz vorgezeigt. Karten zum Preis von 10 Euro gibt es an der Abendkasse; Schüler und Studenten erhalten eine Ermäßigung.

Bericht und Fotos: Andreas Grün





BIKE SALE  **bikePARK**
SÄMMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Rosenheim